

Rouyn-Noranda, le 29 mai 2018

Objet : Lettre de recommandation

Madame, Monsieur,

J'aimerais vous faire connaître mon appréciation de Monsieur Charles Allemoz à qui j'ai enseigné au cours de l'année académique 2017-2018 alors qu'il effectuait un séjour d'études au sein de notre programme de maîtrise en création numérique à l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue (UQAT). À titre d'enseignante, j'ai eu l'occasion d'encadrer ce dernier tout au long de la réalisation d'un projet collectif s'échelonnant sur deux semestres (de la conceptualisation à la diffusion).

Monsieur Allemoz fut un étudiant à l'écoute, assidu et très autonome. Au cours de cette année, il a su démontrer des aptitudes à gérer plusieurs projets simultanément, tout en maintenant un niveau de qualité élevé. Curieux de nature, il possède une bonne ouverture d'esprit, une grande soif de connaissance et est à l'affût des derniers développements liés aux nouvelles technologies.

Monsieur Allemoz possède la maturité nécessaire pour entreprendre la vie professionnelle. Une expérience au sein de votre entreprise lui permettra de consolider et mettre en application ses acquis.

Je recommande sans hésitation sa candidature et demeure convaincue qu'il saura relever avec succès les défis offerts par votre entreprise.

Cordialement,

Cathy Vézina, Ph. D.

Professeure en design numérique

Directrice de l'UER en création et nouveaux médias

Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue | www.ugat.ca

Sans frais: (+1) 877.870.8728, poste 2298 | cathy.vezina@uqat.ca